
一般質問

府中駅周辺の防犯カメラの
更新を考えるべきと思うがどうか

どのような点を重視して
公共施設マネジメントの取組を
進 めていく考えか

児童・生徒の豊かな心を
育むための道徳教育の考えは

補助の在り方の検討とともに
効率的な更新の協議をしていく

取組の目的や必要性に対する
　理解の広がりを重視し 
　進 め て い き た い

学校、家庭、地域が一体となった
道徳教育を推進していく

終
末
期
の
在
宅
療
養
者
等
に
対
し
て

ど
の
よ
う
な
対
応
を
し
て
い
る
か

大
規
模
公
共
事
業
の
発
注
に
関
し

　
　

入
札
制
度
の
整
備
に
対
す
る

市
の
考
え
方
を
聞
き
た
い

市
立
中
学
校
で
実
施
さ
れ
て
い
た

自
然
教
室
の
復
活
は
で
き
な
い
か

医
療
機
関
ガ
イ
ド
の
作
成
の
ほ
か

　

訪
問
看
護
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
と
連
携
し

き
め
細
か
な
対
応
を
進
め
て
い
る

市　

内　

事　

業　

者　

の

　
　

受
注
機
会
拡
大
を
図
り
つ
つ

育
成
等
に
努
め
て
い
き
た
い

学
校
の
意
見
な
ど
を
参
考
に

調
査
、
研
究
し
て
い
き
た
い

（
４
〜
７
ペ
ー
ジ
上
段
ま
で
）

市
議
会
定
例
会
で
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
を
審
議
す
る
ほ
か
に
、
一
般
質
問
と
し
て
、
各
議
員
が
市
政
全
般
に
対
し
て

質
問
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
今
回
は
21
人
35
件
の
一
般
質
問
が
あ
り
ま
し
た
。

 


